

Piala FISIP Fest Dibuka, 16 Tim Sepak Bola Unimal Siap Berlaga



Dua tim dari Teknik Elektro dan Ekonomi Islam pose bersama sebelum bertanding. Foto: bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh mengadakan turnamen Sepak Bola “FISIP Fest Meusaboh Hatee Jilid II” dengan menurunkan sejumlah tim terbaik tingkat fakultas yang ada di lingkungan kampus tersebut, Senin (26/9/2022).

Dari hasil seleksi, 16 tim dari tujuh fakultas di Universitas Malikussaleh akan berlaga di lapangan Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Tim yang berhasil lolos dan masuk ke turnamen FISIP Fest yaitu dari Fakultas Teknik diantaranya Teknik Elektro, Teknik Mesin (2 tim), Teknik Industri, Teknik Sipil, dan Himpunan Mahasiswa Teknik Informatika (Himatif).

Dari FISIP tim yang turun yaitu dari Himpunan Mahasiswa Administrasi Publik (Hima AP) United, Administrasi dan Bisnis, Ilmu Komunikasi, Himpunan Mahasiswa Ilmu Politik (Himipol), Himpunan Mahasiswa Sosiologi (Himasos). Dari Fakultas Ekonomi yakni, Ekonomi Islam, Ekonomi Cagan FC. Kemudian dari fakultas Pertanian ada dua tim, dan Fakultas Hukum ada satu tim.

Ketua BEM FISIP, Muhammad Syahpoetra mengatakan, sebelumnya setiap fakultas yang ada di Unimal melakukan seleksi pemain untuk bisa diturunkan dalam laga universitas.

“Sebelumnya kami sudah membuka pendaftaran secara keseluruhan, sehingga ada fakultas yang membawa satu tim, dan ada yang lebih dari itu bahkan satu prodi ada dua tim yang diturunkan salah satunya Prodi Teknik Sipil,” katanya.

Menurut Syahpoetra, setelah dilakukan seleksi oleh BEM tingkat fakultas dari puluhan Prodi yang ada, hanya 16 tim yang bisa mengikuti piala tingkat universitas.

“Turnamen ini memperebutkan hadiah jutaan rupiah, dan melakukan seleksi pemain terbaik. Disini juga nantinya akan memilih supporter yang terbaik dari setiap tim yang akan tampil, itu dinilai dari etika, kekompakan, yel-yel yang akan ditampilkan oleh supporter dan akan diberikan hadiah nantinya,” untkannya.

Sementara, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni FISIP, Subhani MSi menyampaikan, panitia sebelumnya sudah mengundang seluruh Prodi yang ada di Unimal untuk mengikuti kompetisi sepak bola yang dilaksanakan oleh BEM FISIP. Namun ada beberapa Prodi yang tidak siap tampil, tapi mereka bergabung untuk ikut melalui fakultas, hingga dari 40 Prodi yang diundang hanya 16 tim yang ikut turnamen ini.

“Saya berharap semoga pertandingan ini dapat berlangsung sukses, dan pemain mengedepankan nilai-nilai persahabatan. Dalam kompetisi ini kita akan melakukan seleksi pemain untuk persiapan Unimal mengikuti piala Menpora tahun ini dan turnamen di stadion PT Pupuk Iskandar Muda (PIM), “ pungkask Subhani usai melakukan tendangan pertama saat pembukaan turnamen FISIP Fest di lapangan tersebut.[tmi]

Tanggal: 26 September 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),